
 

 

 
 

 

 

 

 

                                                                                                                                     Bremen, den 17.8.2024 

 

Anfrage der CDU Beiratsfraktion Vegesack zur aktuellen Situation Sanierungs- und Instandsetzungskonzept 

der Nebenstraßen im Ortsteil Vegesack an die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung: 

Zahlreiche Bürger beklagen sich über den schlechten Zustand aller Nebenstraßen im Ortsteil Vegesack und 

auch über einige Hauptverkehrsstraßen. 

Die CDU-Beiratsfraktion Vegesack fragt an:  

1. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, die für die Unterhaltung der Neben- und Hauptstraßen im Ortsteil  

Vegesack zur Verfügung stehen? 

2. Gibt es ein Sanierungskonzept für Sanierung von geschädigten Nebenstraßen? Wenn ja, wie sieht das 

aus und welche Straßen stehen an oberster Stelle? 

3. Wie hoch werden die Kosten eingeschätzt für die Instandsetzungsarbeiten der geschädigten Fahrbahnen 

und Gehwegen in allen Nebenstraßen im Ortsteil Vegesack? 

 

Für die Anfrage: 

Ines Schwarz und die CDU Beiratsfraktion Vegesack 


